



自己肯定感の育成のために

岩内西小学校長 古館 昭仁

19日(土)は学芸会でした。お忙しいところたくさんの保護者や関係者の方にご来校いただき各学年の発表を見ていただきました。多くの方に、本校の子供たちの活躍や成長ぶりをご覧いただいたことは大変うれしいことです。ありがとうございました。

さて、本校では学芸会の一般公開の2日前に行う児童観覧日に、全校児童が各学年の発表を直接互に見合う機会としています。子供たちは「児童観覧日を1回目の本番」として位置づけ、その日に向けて、練習やふり返りを行い、高めてきました。

また、他の学年の発表をととても楽しみにしていて、観客としてそれぞれの学年の頑張りをみようとする態度や姿も大変素晴らしいです。観覧後、一人一人がその発表のよさを具体的にカードに記入し、それぞれの学年に伝え合うこともできました。

今年度の学芸会のテーマは「輝く笑顔！みんなで感動！！」でした。感動という言葉の意味を調べてみると「深く物事に感じて心が動かされること」とされています。児童観覧日も一般公開日でも、それぞれの学年の発表に入り込み、自然と身体が動き、思わず声が出る場面がありました。きっと、悲しさ、嬉しさ、楽しさ、迫力等、様々な心が動かされる場面がそれぞれにあったからだと思います。

そのような意味では、全校児童170名一人一人が、それぞれの学年の主人公となり、その演技や発表が光り輝き、見ている人や演じている人に感動を与えるという、学芸会のテーマが達成されたと感じました。

このように、今年度の学芸会は一人ひとりが自分の可能性を信じ、持てる力を精一杯発揮し協力し高め合えた学芸会であったと感じています。自分にはよいところがあり、自分のよさを実感する「自己肯定感」「自己有用感」が大きく成長した行事であるといえます。それは、グランドデザインにあります

- 徳 ①「自己肯定感」の醸成の場面を意図的につくる
- ③自らの思いや考えを表現する場の設定をする
- ④相手を思いやる言動を身に付ける
- ⑤自主性、思いやり、責任感を育てる異学年交流を図る

と5つの到達目標のうち 4つが関わり、大いに伸びた取組だったと思います。



後期も児童会活動をごんぼっています

後期の児童会書記局、代表委員、各専門委員会は下記の子どもたちを中心にごんぼっています。

児童会書記局		代表委員	
会 長：〇〇 〇〇(〇-〇)		〇〇 〇〇(〇-〇)	〇〇 〇〇(〇-〇)
副会長：〇〇 〇〇(〇-〇)	〇〇 〇〇(〇-〇)	〇〇 〇〇(〇-〇)	〇〇 〇〇(〇-〇)
書 記：〇〇 〇〇(〇-〇)	〇〇 〇〇(〇-〇)	〇〇 〇〇(〇-〇)	〇〇 〇〇(〇-〇)

	広報委員会	生活委員会	保体委員会	図書委員会	美化委員会
委員長	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)
副委員長	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)
	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)
書 記	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)
	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)	〇〇 〇〇 (〇-〇)

学芸会~ご観覧ありがとうございました~

10月19日(土)に学芸会を行いました。学芸会の全校テーマ「輝く笑顔！みんなで感動！！」の目標をしっかりと達成できるようにどの学年も音楽や劇に一生懸命に取り組んでいました。たくさんの保護者の拍手に応えようと、児童公開日より、さらにすばらしい学芸会を見せてくれました。今年は、病気などでお休みする子が一人もなく、全校170人が全員参加できました。「互いに協力し合うことの大切さ」をこれからの教育活動にも役立てていきたいと思えます。保護者の皆様には、たくさんの拍手と子どもたちに温かいお声かけをいただき心より感謝申し上げます。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

西小児童の活躍 学校の外でも光る子どもたちのがんばりを紹介します

【町民ロードレース大会】(10月14日)

- ・小学校2年 男子1.5km
1位 〇〇 〇〇 2位 〇〇 〇〇
3位 〇〇 〇〇 5位 〇〇 〇〇
- ・小学校5年 男子1.5km
2位 〇〇 〇〇
- ・小学校5年 女子1.5km
1位 〇〇 〇〇



人権教室を行いました

10月4日(金)、岩内町の人権擁護委員の方を講師に招き、1~2年生の児童を対象とした「人権教室」を行いました。相手を思いやる大切であることやどんな場合もいじめがいけないことであるということについて改めて考えていました。



岩内二中の吹奏楽部の演奏会がありました

10月24日(木)、岩内二中の吹奏楽部の演奏を全校朝会で聴きました。今年度、二中の吹奏楽部は全日本吹奏楽コンクール第69回北海道予選「札幌地区大会」で金賞を受賞しています。岩内西小学校を卒業した先輩のすばらしい演奏を聴いて、子どもたちも感動して心から拍手を送っていました。

